

13.11.2017

Antrag im Rahmen der Haushaltsdiskussion 2018/2019

Umwandlung der befristeten Arbeitsverhältnisse ohne Sachgrund in unbefristete Arbeitsverhältnisse

Der Gemeinderat fordert die Verwaltung auf, alle ohne Sachgrund befristeten Beschäftigungen in unbefristete überzuführen.

Begründung:

Die öffentliche Verwaltung sollte Vorbild sein und einen Beitrag zur Überwindung der prekären Beschäftigung leisten. Dies würde den betroffenen Beschäftigten mehr Lebenssicherheit geben, für mehr Motivation und weniger Fluktuation sorgen.

Richard Pitterle & Margarete Mohr